

参院選勝利、「新しい目標」達成へ！「大運動」の成功を！

中国ブロック

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 15/9/21 NO. 36

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp

「戦争法廃止・国民連合政府」を 春名候補 さっそく街頭から訴え 大きな反響が



19日の第四回中央委員会総会に出席した春名なおあき候補は、会議終了後ただちに徳島県に入り、「戦争法廃止、国民連合政府樹立」の訴えを行いました。

春名候補は、「四中総でタイムリーですごい提起が行われました。今日未明の戦争法案強行採決を受け、党として安倍政権打倒、戦争法廃止、立憲主義を取り戻すことを一致点にした『国民連合政権』を樹立しようと呼びかけたの

です。これが多くの国民の期待であり、安倍政権を打倒するために必ずやり遂げなければなりません。平和主義、立憲主義、国民主権の民主主義のすべてを乱暴に踏み破って暴走する安倍政権を、この国民的な合意と包囲で追い詰めよう。戦争法を廃止に追い込もう、大同団結しよう」と力強く訴えています。(写真は、徳島での街頭宣伝)

大平喜信・衆議院議員 広島・岡山で街頭から訴え 山口の「つどい」・3か所で210人・高校生や若い人の参加も



19日未明に国会を終え、四中総に出席した大平喜信衆議院議員は、20日には山口県の3カ所（周南市、防府市、山口市）の「つどい」で「戦争法廃止の国民連合政府の提案」「日本共産党を大きくし参院選の勝利を」と訴えました。

山口のつどいには、高校生など若い人たちが含めて3カ所で約210人が参加、国民連合政府の提起には、どこでも大きな反響と歓迎の声が寄せられ、質問も次々寄せられました。21日4時現在で二人の入党者を迎えています。

大平議員は、山口の「つどい」の後、夕方には広島で、翌21日には岡山駅前でも訴えました。(写真左は山口での「つどい」、右は広島・右下は岡山での街頭演説)

